

Projekt

Reduzierung der Pendlerströme



Von der Jugendsession **angenommen** mit 150 zu 10 Stimmen

Jahr: 2016
Thema: Pendlerströme
Adressat: Bundesverwaltung
Eingabeform: Projekt

Inhalt:

Mit dem Ziel, die Pendlerströme zu reduzieren, handelt der Bund als vorbildlicher Arbeitgeber im Bereich Telearbeit.

Begründung:

Als beispielhafter Arbeitgeber regt der Bund und die von ihm kontrollierten Unternehmen die privaten Unternehmen an, Telearbeit zu ermöglichen, und ermutigen die Flexibilisierung der Arbeitszeiten. Das Ziel ist, die Pendlerströme besser über den ganzen Tag zu verteilen.

Um dieses Ziel zu erreichen, könnte der Bund die Einrichtung von Coworking-Räumen in der ganzen Schweiz unterstützen. Dank solchen Räumen und Homeoffice können die Angestellten ihren Arbeitstag freier einteilen.

Telearbeit kommt dem Bund zugute, denn dadurch kann er mehrere Millionen Franken einsparen, insbesondere indem die erforderlichen Büroinfrastrukturen reduziert werden. Diese Einsparungen könnten in die Förderung alternativer Mobilität für den Arbeitsweg reinvestiert werden (Velos, Fahrgemeinschaften, neue Technologien...).

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

[Antwort_Petition_Pendlerstroeme_Jan_2017.pdf](#)

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum abgeschlossen

